980 m?
Réf. 1912L
84 000 €

Cannes
Maison a louer (06400)
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Dans le tres résidentiel secteur de super cannes, cette uniqgue domaine
de plus de 50.000m2 offre une magnifigue vue sur la mer. Cette
superbe propriété aux larges volumes profite de prestations haut de
gamme, et réunit une multitude de services exclusifs, deux piscines,
salle de fitness, parcours de santé, hammam, cinéma, cave a vin,
navette privée, bergerie avec tournebroche, potager, terrain de
pétanque. Une maison d'amis vient compléter cet ensemble. La villa
principale se compose comme suit : au rez-de-chaussee : - un hall

d'entrée - un magnifique s€jour avec double hauteur sous plafond - ...

In the very residential area of super cannes, this unique estate of more than
50,000m?2 offers a magnificent view of the sea. This superb property with large
volumes bengfits from top-of-the-range services, and brings together a multitude of
exclusive services, two swimming pools, finess room, health tralil,
hammam,cinema, wine cellar, private shuttle, sheepfold with spit, vegetable garden,
petanque court. A guest house completes the complex. The main villa is composed
as follows:on the ground floor ;- an entrance hall- a magnificent living room with
double height ceiling- a dining room with ...

MAGREY & SONS
9, la Croisette - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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